

25.10.2021 11:12

Christlicher Gesundheitskongress 2022 als digitale Veranstaltung



"Darauf kannst du dich verlassen. vertrauen. hoffen. verantworten"

Erzhausen (da) - Unter der Überschrift "Darauf kannst du dich verlassen. vertrauen. hoffen. verantworten" findet vom 16.01 bis 22.01.2022 der 8. Christliche Gesundheitskongress statt - dieses Mal in digitaler Form von Hannover aus. Der Christliche Gesundheitskongress wird von einem ökumenischen und multiprofessionellen Kreis von Fachleuten aus Kirche und Gesundheitswesen organisiert. In den vergangenen Jahren nahmen zwischen 600 und 800 Mediziner, Pflegende, Therapeuten und Seelsorger an dem Kongress teil.

Vertrauen ist wichtigste Währung

"Vertrauen ist die wichtigste Währung im Gesundheitswesen", so der Vorsitzende von "Christen im Gesundheitswesen", **Georg Schiffner**, in der Pressemitteilung zum Kongress. "Das gilt für die Mitarbeitenden, die angesichts vielfältiger Änderungen im Gesundheitswesen sehr verunsichert sind. Auch die Beziehung zwischen Mitarbeitenden und Patienten lebt wesentlich vom Vertrauen. Unser Kongress wird Hoffnung wecken und zu verantwortlichem Handeln

ermutigen."

Gabriele Müller, Vorstandsmitglied und leitende Ärztin in einem Schmerzzentrum ist sich sicher: "Das digitale Format eröffnet Möglichkeiten, gemeinsam mit Menschen aus der Umgebung am Programm teilzunehmen. Ich freue mich auf den interdisziplinären Austausch und neue Impulse für die Gestaltung meines Arbeitsumfeldes. Die Beiträge werden ja auch im Nachhinein noch zur Verfügung stehen."

Mit vielen Seminaren und Plenumsbeiträgen will diese Veranstaltung Mut machen, das Vertrauen und die Hoffnung nicht zu verlieren und Verantwortliche und Mitarbeiter in Gemeinden und Gesundheitswesen unterstützen.

Der Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) ist über **Dietmar Schwabe** (Dozent am Theologischen Seminar Erzhausen und Leiter des **Arbeitskreis Seelsorge**) im Beirat des Christlichen Gesundheitskongresses vertreten. Der Kongress 2022 wird am Samstag, 22. Januar 2022 die Möglichkeit bieten, die Versammlungen in Vor-Ort-Treffen gemeinsam zu erleben. Eine dieser Präsenzveranstaltungen findet in der Christus Gemeinde in Velbert, einer Gemeinde des BFP, statt.

Weitere Informationen und Anmeldung: www.christlicher-gesundheitskongress.de

[Zurück](#)